

## ARMES IMPROVISÉES

Au cours de cette guerre, les armes les plus compliquées sont en usage ce qui n'empêche pas d'utiliser, pour la défense et pour l'attaque, les moyens les plus imprévus et les plus primitifs.

Deux soldats anglais avaient été blessés et faits prisonniers par les allemands; ceux-ci les avaient naturellement désarmés et, pour plus de sûreté, les avaient attachés avec des cordes à leurs chevaux.

Les deux boches qui conduisaient les prisonniers vers un camp de concentration ne trouvaient rien de plus spirituel que de les insulter continuellement mais ils jouaient là un jeu dangereux.



Un combat à coups de briques.

Enervés par cette lâche grossièreté, les deux anglais rompirent brusquement leurs liens puis, avisant un tas de briques, s'emparèrent vivement de quelques-unes qu'ils lancèrent vigoureusement à la tête de leurs ennemis.

Bien qu'une tête de boche soit dure et qu'elle soit préservée par un casque solide, elle ne peut pas résister longtemps à des briques envoyées avec la force et l'adresse d'hommes entraînés à ce genre d'exercice par la pratique suivie des sports.

En quelques secondes, les teutons avaient craché leurs dents et gisaient inertes par terre.

Les deux anglais, au prix de mille difficultés, purent gagner les lignes françaises à St-Quentin et de là furent dirigés sur le corps auquel ils appartenaient.